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Comité d’éducation de la RCN – Compte rendu 
des décisions  

Le 15 février 2022 (mode virtuel) 

Présences  Absence motivée 
Chantal Fortin (présidente) Dinu Serbanescu Virginia Noble 
Diane Girouard (secrétaire) Ken Zarichansky  
Pamela Kirk Monica Mercier  
Irene Georgieva Rubin Kooner  
Sergey Sheshnev Pierre Lebel (AFPC-RCN)  

1. Adoption de l’ordre du jour 
• Diane Girouard, motionnaire 
• Irene Georgieva, comotionnaire 
• Adopté. Aucun changement. 

2. Adoption du compte rendu des décisions prises à la réunion du 18 janvier 2022 
• Sergey Sheshnev, motionnaire 
• Irene Georgieva, comotionnaire 
• Adopté. Pas de commentaires ni de corrections. 

3. Suivi des réunions précédentes 
• Impression du Guide à l’intention des membres du conseil de région 

o Pierre Lebel recevra la version préliminaire du Guide en format PDF. 
o Une fois cette version approuvée, il ne devrait pas y avoir de délai déraisonnable pour 

distribuer la version électronique. L’impression se fera plus tard, dès que le bureau 
régional rouvrira ses portes. 

• Livraison des articles promotionnels 
o Pierre Lebel présume que les articles promotionnels du Comité d’éducation ont été 

livrés au 233, rue Gilmour, mais il le confirmera bientôt. Rien ne laisse croire que le 
matériel ne s’y trouve pas. 

4. Programme de formation et webinaires de l’AFPC-RCN 
• Pierre Lebel fait le point sur les inscriptions et les cours en anglais sont presque complets. 
• Les cours en français ne sont toujours pas complets. 
• Étant donné que le personnel affecté aux cours est limité et que les négociations dans la 

région sont en cours, les cours réguliers se poursuivront, mais il n’y en aura pas de nouveaux 
tant que les ressources n’auront pas été rétablies. 
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5. Sommet sur le progrès de l’Institut Broadbent (du 30 mars au 1er avril) 
• Cette année, le sommet aura lieu à l’hôtel Westin d’Ottawa, et la participation se fera en 

personne. 
• Chantal Fortin a envoyé un courriel d’information aux membres du Comité. 
• On propose que le Comité parraine jusqu’à cinq membres pour qu’ils puissent participer à 

l’activité, en leur achetant des laissez-passer au tarif préférentiel des premiers inscrits. 
• Motion : Le Comité d’éducation achètera cinq laissez-passer individuels au tarif préférentiel 

pour assister au Sommet sur le progrès 2022 et offrira une indemnité de 100 $ pour les trois 
jours, ce qui couvrira les frais de stationnement. Le processus de sélection sera semblable à 
celui des années précédentes. Les participantes et participants sélectionnés devront s’occuper 
de leurs propres congés pour assister au sommet. Cette dépense sera imputée au budget du 
Programme d’éducation. 
Motionnaire : Chantal Fortin 
Comotionnaire : Diane Girouard 
Motion adoptée 

6. Renforcement des capacités 
• Mobilisation en vue de la prochaine ronde de négociations 

o Chantal Fortin encourage tout le monde à participer au panel national sur le télétravail 
et la conciliation travail-vie personnelle et à en faire la promotion. 

o Le Comité invitera le VPER de la RCN à assister à la réunion de mars pour discuter de la 
position de l’AFPC sur le télétravail. 

7. Point sur les projets 
• Panel sur l’avenir du travail 

o Le groupe de travail s’est réuni et a envoyé une invitation à Sharon DeSousa (VPEN) et 
à Denis St-Jean (AFPC, SST). 

o On cherche toujours à inviter un député ou un représentant du Conseil du Trésor 
comme conférenciers. 

• Programme de mentorat 
o Tous les documents sont traduits. Chantal Fortin doit maintenant rencontrer Pierre 

Lebel et le VPER. 

8.  Propositions de projets 
• Rôle des membres du Comité  

o Si un membre du Comité d’éducation souhaite diriger un nouveau projet ou y 
participer, il peut demander un remplacement de salaire. Cela nécessiterait une 
motion de la part des membres du Comité. 
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9.  Programme du mois prochain (mars/avril) 
• Résolutions pour l’AGA de la RCN  

o Chantal Fortin encourage les membres à réfléchir aux résolutions qui pourraient être 
soumises au nom du Comité. 

• Présentation de Pamela sur son projet  
o Comme Pamela a dû partir, Chantal fera un suivi avec elle pour déterminer à quelle 

rencontre elle fera sa présentation. 
• Format de la réunion de juin  

o Virginia avait proposé en janvier que notre réunion de juin suive un format semblable à 
celui de la réunion de décembre 2021. Comme Virginia est absente, nous en 
discuterons à une prochaine réunion. 

o Habituellement, l’AGA a lieu en juin. Conformément à notre mandat, le Comité peut 
décider de la fixer à un autre moment. 

• Plan triennal de formation 
o Diane Girouard suggère que le Comité commence à travailler sur le prochain plan 

triennal lors de la prochaine réunion. 

10.  Varia 
• Personne n’a de point à ajouter. 

 

La séance est levée à 19 h 10. 
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